

**TEMA: EL MISTERIO DE LA VOZ FIEL
DE JESUCRISTO EN CARNE HUMANA**

Dr. William Soto Santiago

Martes, 12 de agosto de 1997

(Tercera actividad)

Gómez Farías, Tamaulipas, México

Escritura: Hebreos 1:1-2

LOS SIETE CICLOS DIVINOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 12 de septiembre de 1982

Santa Cruz, Bolivia

Y así le pasa a muchos hijos de Dios: Oyen la Voz de Dios, oyen el Mensaje de Dios, y dicen: “No es Él, no puede ser”; pero tarde o temprano, cuando esclarezca para él, cuando se haga claro, cuando amanezca para él, entonces va a decir: “¡Pero si era la Voz del Señor, el Mensaje del Señor! ¡Y yo decía que no era! Pero ahora sé que era Él, sé que era la Voz del Señor, sé que era lo que yo estaba esperando; y lo estaba rechazando”.

A Saulo de Tarso le pasó lo mismo; así que usted no es el primero que le pasa eso. A Saulo de Tarso le pasó lo mismo: persiguió el Camino de Dios; pero a la larga vino a descubrir que estaba persiguiendo el Camino de Dios, y entonces entró al Camino que él estaba persiguiendo. Y decía: “El Camino que llaman de herejía”... él también lo llamaba “herejía”, pero después descubrió que era el Camino de Dios. “Y conforme a ese Camino (él decía), conforme a ese Camino sirvo al Dios de mis padres”¹.

Así que todas estas cosas nosotros tenemos que comprenderlas; no vaya a ser que haya pasado un año, dos años, y después la persona venga, y venga después con dudas, diciendo: “Pero yo creo que no soy un hijo de Dios, porque rechacé el Mensaje, la Palabra, en los años anteriores”.

Mire, era siempre un hijo de Dios, lo que pasa es que no había entendido; y hasta que uno no entiende, no puede actuar. Y no se le

1 Hechos 24:14

puede atacuñar² la Palabra, las cosas de Dios, a la gente, sino que las personas tienen libre albedrío; y se les da el libre albedrío, se les da para que ellos escojan si quieren o no quieren recibir la Palabra de Dios.

El trabajo nuestro es predicar, dar a conocer la Palabra de Dios, y esperar que Dios obre con cada persona allá en su corazón; tarde o temprano, el que es de Dios oír la Voz de Dios y la seguirá.

Así que unos vienen primero, y otros vienen después.

El que viene primero, pues tiene la oportunidad de estar al tanto de todo lo que ha venido desde el principio; pero el que llega después, tiene mucho alimento almacenado para comer mucho alimento a la misma vez; pero tiene que tomarlo con entendimiento, no vaya a ser que se vaya a empachar³, como decimos nosotros, le vaya a ser daño; no vaya a ser que se ponga un poco legalista o fanático, y traten de atacuñarle también las cosas a otras personas, no; si usted tuvo que esperar tanto, comprenda también que las demás personas, hasta que entiendan, hasta que ven, no pueden recibir nada.

¿De qué le vale a una persona que diga: “Yo voy a recibir eso, pero yo no entiendo nada ni creo nada”? ¿De qué le vale? De nada le vale; es un hipócrita; porque si ni cree ni entiende nada, entonces ¿qué va a recibir? No está recibiendo nada. Solamente viene, solamente está, asiste, pero no es nada todavía; hasta que despierta en él esa simiente de hijo de Dios. Hasta que despierta como hijo de Dios a la realidad y al Plan de Dios, al ciclo de Dios para el tiempo en que está viviendo, todavía entonces está dormido.

EL NUEVO ORDEN SACERDOTAL

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 28 de junio de 1997

Cali, Colombia

Veán, así como muchas naciones tienen la religión oficial del Estado, miren ahora: el Gobierno de Jesucristo, el Reino de Jesucristo, tendrá la religión oficial, y tendrá el Mensaje oficial, que es el Mensaje del Evangelio del Reino.

Así que todo ahí será oficial, en el Reino de Dios; y fuera de eso no habrá otras religiones, no habrá otras formas de creer; solamente

2 atacuñar = hacer comer y beber (RAE)

3 empachar = causar indigestión (RAE)

la establecida por Dios en el Reino Milenial y luego por toda la eternidad.

Y con esta revelación será llena del conocimiento de la gloria de Jehová, será llena del conocimiento de la Segunda Venida de Cristo, toda la Tierra y todos los seres humanos.

Y cuando son llenos de ese conocimiento, ¿para qué quieren otras religiones?, ¿y para qué quieren formas de creer erróneas? Para nada. O sea que habrá una sola forma de creer en Dios.

Las supersticiones religiosas de todas esas religiones paganas desaparecerán, toda creencia errónea desaparecerá; y solamente se creará de acuerdo al Mensaje del Evangelio del Reino; y se establecerá —en ese glorioso Reino Milenial— la forma correcta de creer y servir a Dios durante el Reino Milenial, y luego por toda la eternidad.

(...) Bueno, ya vamos a ver, cuando estemos en el Reino Milenial, cómo va a estar lleno el Reino Milenial de latinoamericanos y caribeños; y vamos a ver cómo se va a hablar español por las cuatro esquinas del planeta Tierra. Ni siquiera hay que tratar de imponer el idioma: todo el mundo va a querer aprender español.

EL INFALIBLE

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 21 de mayo de 2006

Cali, Colombia

Habrán muchas personas en la Tierra que estarán escuchando lo que estará hablando el Espíritu Santo; pero algunos no creerán, pero otros sí creerán.

¡Y yo soy uno de los que creo lo que el Espíritu habló en el pasado y lo que está hablando en este tiempo final! ¿Y quién más? Cada uno de ustedes también. “Si oyes hoy Su Voz, no endurezcas tu corazón”⁴. Es la Voz de Dios, es la Voz del Infalible, hablándonos Su Palabra infalible.

[Hebreos 12:25] *“Porque si no escaparon aquellos que desecharon al que los amonestaba en la tierra, mucho menos nosotros, si desecháremos al que amonesta desde los cielos.*

La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez (o sea, una vez más, aún una vez

4 Salmos 95:7-8; Hebreos 3:15, 4:7

más), y *conmoveré no solamente la tierra, sino también el cielo*".

La Voz de Dios, que conmovió la Tierra en tiempos pasados, hablará nuevamente, y conmoverá no solamente la Tierra sino también los Cielos (o el cielo).

Y esa Voz será la Voz de Dios por medio de Su Espíritu Santo, del Ángel del Pacto, hablando en este tiempo final por medio de un profeta dispensacional, por medio de un hombre de carne, hueso y sangre. Y esa Voz será la Palabra infalible del Dios infalible para la Iglesia del Señor Jesucristo, para todo el cristianismo y para todas las naciones, pueblos y lenguas, y para el pueblo hebreo también.

Una vez más, el Infalible, Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, ha prometido que estará hablando en este tiempo final:

"Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las incommovibles".

Con este estremecimiento que habrá, de la Tierra y los Cielos, las cosas hechas por el hombre (como los edificios y todas estas cosas) serán removidas con grandes terremotos, también grandes maremotos y tsunamis; y por medio, también, de una Tercera Guerra Mundial, que será atómica, que va a causar grande daño a la raza humana; pero se va a enderezar la Tierra, los grados que tiene de inclinación; y todo obrará para bien porque se va a enderezar y se va a preparar todo para el Reino Milenial del Mesías.

Todo obrará para bien para los que aman a Dios y los que son amados por Dios⁵. Todo obrará para bien para el Mesías, para la Iglesia del Señor Jesucristo y para el pueblo hebreo; y para todas las naciones que entrarán al glorioso Reino Milenial del Mesías.

Impreso en Puerto Rico